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Conclusion: 

I've touched on this study, we've made to know the role of sports practice in the activation of 

the determinants of citizenship among high school students by addressed to high school 

students a happy state of form and it was the subject of the study entitled "Determinants of 

citizenship through sports practice". And the research department to Leila.  

Part I: The theoretical side. 

Part II: the practical side. 

Part I: we divide this section into two Tnaolent in each chapter topics related to the study that 

you have made in the first chapter she dealt with all of the terms of the concept of citizenship 

and their own definitions and goals, as well as its place in the educational curriculum.  

The second chapter we dealt with sports practice and own definitions and objectives, types 

and purposes and as well as their relationship to citizenship and their role in the development 

of citizenship values among high school students. 

Part II: We discussed it at the practical side of the research, and we dealt with the three 

chapters In the first chapter we dealt with the research methodology and field procedures from 

a prospective study to illustrate the approach, a descriptive approach and as well as the 

research sample, which have been selected at random systematic and amounted to 150 pupil 

secondary school and its fields access to statistical methods and was then view and analyze 

and discuss the results of tables and graphs in the second quarter, while in the third quarter 

was the discussion of research with the hypothesis put forward and discussed and come up a 

set of conclusions the most important sports play a role in the activation of the determinants 

of citizenship among pupils results high school, giving some recommendations including the 

development of a sense of the value of the system and respect the social systems among 

students next to the development of positive values they have, such as: honesty, justice, 

sincerity, the secretariat. Search ends for the public and a feed of references.  

 We have learned through this study that the sports practice contributes to the development of 

the determinants of citizenship in students and that is the recognition of the national identity 

and self-construction and behavior modification through games and sports compétitions. 

Keywords (citizenship, sports practice).  



Conclusion: 

J'ai abordé cette étude, nous avons fait de connaître le rôle de la pratique sportive dans 

l'activation des déterminants de la citoyenneté chez les élèves du secondaire par adressée aux 

élèves du secondaire un état heureux de la forme et il a fait l'objet de l'étude intitulée «Les 

déterminants de la citoyenneté à travers la pratique du sport". Et le département de recherche 

à Leila. 

Partie I: Le côté théorique. 

Partie II: le côté pratique. 

Partie I: on divise cette section en deux chapitres dans chaque sujet de chapitres liés à l'étude 

que vous avez fait dans le premier chapitre, elle a traité tous les termes de la notion de 

citoyenneté et de leurs propres définitions et objectifs, ainsi que sa place dans le programme 

d'enseignement. 

Le deuxième chapitre, nous avons traité avec la pratique du sport et propres définitions et 

objectifs, les types et les buts et ainsi que leur rapport à la citoyenneté et leur rôle dans le 

développement des valeurs de citoyenneté chez les élèves du secondaire.  

Partie II: Nous en avons discuté sur le côté pratique de la recherche, et nous a traité les trois 

chapitres Dans le premier chapitre, nous avons traité avec la méthodologie et sur le terrain des 

procédures d'une étude prospective de recherche pour illustrer l'approche, une approche 

descriptive et aussi bien que l'échantillon de recherche, qui ont été sélectionnés au aléatoire 

systématique et s'élève à 150 élèves l'école secondaire et ses champs l'accès à des méthodes 

statistiques et était alors visualiser et analyser et de discuter les résultats des tableaux et 

graphiques au deuxième trimestre, tandis que dans le troisième trimestre a été la discussion de 

la recherche avec l'hypothèse formulée et discutée et trouver un ensemble de conclusions 

sportives les plus importantes jouent un rôle dans l'activation des déterminants de la 

citoyenneté chez les élèves des résultats lycée, donnant quelques recommandations, y compris 

le développement d'un sens de la valeur du système et de respecter les systèmes sociaux chez 

les élèves à côté du développement des valeurs positives qu'ils ont, comme: l'honnêteté, la 

justice, la sincérité, le secrétariat. Recherche se termine pour le public et une avance de 

références. 

 Nous avons appris à travers cette étude que la pratique du sport contribue au développement 

des déterminants de la citoyenneté chez les élèves et qui est la reconnaissance de l'identité 

nationale et de l'auto-construction et la modification du comportement à travers des jeux et 

des compétitions sportives. 

Mots-clés (citoyenneté, pratique de sport).  
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